



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	29/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

PASTA DE CONCHOS

Ante la falta de resultados para la recuperación de los restos de los trabajadores mineros atrapados en 2006 en la mina Pasta de Conchos la CFE cambió de contratista para reiniciar los trabajos de lumbreras y excavación de túneles a más tardar el 1 de mayo. Ahora es Obras Mineras y Tiros del Centro quien va a hacer las obras civiles. Se supone que el nuevo plan de rescate fue aprobado por las familias y los representantes de los mineros, a quienes se les presentó a detalle la contratación y se discutieron los aspectos más relevantes, a fin de que se cumplan los tiempos y se priorice la seguridad de los trabajadores en todo momento. El contrato con la nueva empresa termina el 3 de diciembre de 2023 y, se los decimos de una vez, podrían no encontrar nada de nada.

La Ley Minera de la 4T que quedó en suspenso tiene varios temas en medio, por ejemplo, que el jueves del líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, tuvo un largo encuentro privado con empresarios de la Cámara Minera y en esa reunión estuvo hasta el secretario de Gobernación, Adán Augusto López y el presidente de la Comisión de Energía, Manuel Rodríguez, que fue quien llevó a la tribuna una nueva iniciativa firmada por Mier y la vicecoordinadora, Aleida Alavez. A la iniciativa se le dispensaron todos los trámites, no pasó por comisiones para su dictamen y con el voto de la mayoría de Morena y sus aliados se le consideró de "urgente y obvia resolución" -como el Reglamento se lo da la mayoría cuando se trata de reformas sólo a leyes y no a la Constitución- se sometió a discusión y votación de inmediato. Ese punto es el que ahora tiene trabado todo en el Senado, las prisas, la falta de

La reunión entre la candidata de Morena, Delfina Gómez, con el Consejo Coordinador Empresarial y con diputados, no fue tan mala como se esperaba, el reclamo de la IP fue mayor seguridad, infraestructura educativa, competitividad económica y agua, entre otros. El diputado federal César Hernández señaló que es importante tomar en cuenta las propuestas de todos los actores y sectores, para privilegiar el diálogo para la creación de políticas públicas, ahí estaba el coordinador de campaña, Horacio Duarte y el delegado especial, Higinio Martínez. Enfrente, la comisión ejecutiva del Consejo Coordinador Empresarial CCE con Francisco Cervantes y el resto.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	29/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Resulta que el representante del gobierno Nayarit en la CDMX, José Gabriel Camarena Morales, está vetado en Palacio Nacional, la Secretaría de Hacienda, la Secretaría de Economía y hasta en el Servicio de Administración Tributaria (SAT) en donde tiene un expediente relacionado con el Club de Golf Los Encinos por su probable implicación en delitos financieros y fraude fiscal. El funcionario, muy cercano al gobernador Miguel Ángel Navarro, tiene una carpeta de investigación, la FDF/T/T3/290/II-04, en la FGR que intentó frenar en el 2014.

PD: En Guanajuato, el canal estatal TV4 cumple 40 años de continuo esfuerzo y el director general del canal, Juan Aguilera Cid, lo quiere festejar con un posicionamiento internacional. Ya se proyecta en Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Ecuador y Perú y tiene en su programación a la BBC y la Deutsche Welle, además de los canales Once y 22, de la Ciudad de México, son la televisora oficial del Festival Internacional Cervantino, del Rally México y del Festival Internacional del Globo, entre otros eventos de clase mundial; también de eventos deportivos como el beisbol con los Bravos de León o el basquetbol con Las Abejas y Mieleras de León.